

Francisco Porto. La propia naturaleza de un animal frágil | Galería ATM | La Noche Blanca 2016 | Gijón

Publicado 29-09-2016

Galería ATM

Carretera de Deva 675. 33394 Gijón (A-8. Salida 382 Deva/Cabueñes)

Inaguración 30 sept 20h

De martes a sábados: de 11,30h a 13,30h y de 17,30h a 20,30h

La galería ATM, en colaboración con la galería madrileña Slowtrack, presenta, dentro del marco de La Noche Blanca 2016, una exposición individual de Santiago Talavera (Albacete, 1979). La muestra, comisariada por Francisco Porto, director y fundador de Latamuda Productora de Arte Contemporáneo, reúne una selección compuesta de dibujos y pinturas en los que se muestra cómo el artista ha evolucionado desde el paisaje a la relación que el hombre establece con el resto de las especies. Sin embargo, bajo sus obras subyace una misma inquietud que las hace dialogar, que no es más que la reflexión en profundidad sobre si el ser humano ha de replantearse su forma de ser y de estar en la sociedad actual.